

LE JOURNAL

DE L'ILE DE LA REUNION

Fondateur : M. Fernand CAZAL

QUOTIDIEN INDEPENDANT D'INFORMATION

2 juin 1987

Saint-Philippe

« Run Rock », sur la nouvelle plate-forme volcanique

Comme tout terrain doit trouver son maître et que toute Troupe doit un jour s'installer, la troupe « Volland » vient de prendre possession du terrain idéal pour sa nouvelle pièce en s'installant sur les 25 hectares de lave formés en Mars 1986 qui n'ont semble-t-il pas encore été revendiqués.

Ils étaient bien une cinquantaine de personnes à être venues assister au nouveau baptême de la pointe de la table. Comme le veut le cérémonial, les couleurs Françaises furent hissées, puis ce fut l'hymne National, le discours de rattachement à la France et les plaques de signalisation qui furent apposées. Tout se déroula selon le protocole,

casse-croûte et boisson à l'appui faisant office de vin d'honneur.

Une avant-première en quelque sorte, dans un cadre réel gigantesque, de cette prochaine pièce qui sera mise à la scène le 5 juin. En l'an 2050 un volcan « Run rock » sort de l'eau...

R.P



Prise de « Runrock » Empire de la Troupe « Volland ». Combinaisons argentées « Volland » en 2050.